



BANESCO PUBLICÓ SU BALANCE SOCIAL DEL 1ER SEMESTRE DE 2023

Durante los primeros seis meses de 2023, la institución bancaria destinó 56.322.053,64 bolívares a inversión social, a través de su Programa de Responsabilidad Social y Sostenibilidad. El programa orienta el apoyo a distintas iniciativas en materia de salud, educación, cultura, deporte e infraestructura, así como servicios sociales para sus colaboradores.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares fomentar la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- presentó su balance social correspondiente a la gestión del primer semestre de 2023, en el que indicó un aporte de 26,3 % del presupuesto destinado a inversión social. Mientras que 73,7 % fue dirigido a beneficios sociales no contractuales de sus colaboradores.

Del porcentaje destinado a las iniciativas sociales, Banesco invirtió 14.824.236,25 bolívares a instituciones como: Fundana, Asociación Venezolana para el Síndrome de Down; A.C. Apoye; Universidad Católica Andrés Bello (UCAB); A.C. Red De Casas Don Bosco; Fundación Amigos del Niño Con Cáncer; la Orquesta Nacional Juvenil Juan José Landaeta; Fundación Venezolana Contra La Parálisis Infantil; Fe y Alegría; la Arquidiócesis de Caracas; Invedin; Senosayuda.; Asociación Venezolana de Educación Católica (AVEC); Universidad de Margarita (UNIMAR); Sociedad Anticancerosa de Venezuela; Fundación Olimpiadas Especiales de Venezuela; Fundación Amigos de San Juan De Dios y Fundación Jacinto Convit.

Este aporte permitió el desarrollo de 19 programas sociales: 7 dedicados a la salud, 11 a la educación y 1 de infraestructura. Lo que se traduce en una inversión de 46 % a la educación; 19,9 % a casas de cuidado de la infancia; 12 % salud; 9,9 % cultura, y el resto, a otros aportes entre los que se encuentran los programas de Formación de Microempresarios y Presupuesto Participativo; además de otros eventos para comunidades cercanas de la entidad financiera.

“La política de Responsabilidad Social de Banesco tiene como propósito impulsar la educación, la salud y la inclusión financiera y nos compromete a contribuir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030, establecidos por la ONU. De esta manera, promovemos y apoyamos iniciativas que contribuyan a crear oportunidades para los más vulnerables y en ese criterio se enfoca la repartición del presupuesto que -año a año- destinamos a la inversión social”, comentó Marco Tulio Ortega Vargas, presidente ejecutivo de Banesco Banco Universal.

Apoyo a la salud

El aporte destinado en temas de salud benefició programas en las especializaciones de nutrición, oncología, medicamentos, servicios de infraestructura y quirúrgicos. Gracias a este aporte, se dio continuidad al Programa Nutrifamilias de Fundana que atendió a 600 familias en temas de nutrición. Asimismo, niños y jóvenes con patologías musculoesqueléticas de la Fundación Venezolana Contra la Parálisis Infantil recibieron

patrocinio de camas para sus intervenciones quirúrgicas. Mientras que se continuó apoyando el programa de apadrinamiento de intervenciones quirúrgicas infantiles de la Fundación Amigos de San Juan de Dios.

En el área de oncología, la inversión permitió el soporte y suministro de medicinas antineoplásicas para pacientes de la Fundación Amigos del Niño con Cáncer; la donación de estudios especiales para pacientes con diagnósticos de cáncer de mama, a través de Senosayuda; y apoyo al programa de formación de médicos especialistas en oncología de la Sociedad Anticancerosa de Venezuela.

Contribución a la educación y el deporte

En el área de la educación, Banesco ratificó su compromiso con el programa de becas en honor al Padre Gustavo Sucre S.J. que sostiene desde 2016 con la Universidad Católica Andrés Bello –tanto en Caracas como en la sede de Guayana– que ha beneficiado a más de 390 estudiantes. También con el programa de becas y ayuda económica de la Universidad de Margarita.

Adicionalmente, destinó recursos para la revitalización del programa de inserción laboral de la Asociación Audaz para Orientación y Estímulo de Personas con Necesidades Especiales (APOYE); para el fortalecimiento de los servicios de protección a niñas, niños y adolescentes vulnerables, entre los 06 y 17 años, que sostiene la Red de Casas Don Bosco; y el programa integral de formación para equipos operativos y académicos de El Sistema.

En temas de infraestructura, contribuyó a mejorar la condiciones del alumnado del Colegio Pbro. José Lucio Becerra (San Cristóbal, Edo. Táchira) perteneciente a la AVEC. Con Fe y Alegría, se generaron nuevas condiciones para una Universidad de Calidad - Instituto Universitario Jesús Obrero Extensión en Barquisimeto (Edo. Lara). También la institución bancaria contribuyó con el Club de Ciencias para pequeños científicos de la Asociación Venezolana para el Síndrome de Down y el fortalecimiento comunicacional y tecnológico de la Sede Nacional APEP.

Como otra manera de fomentar la educación y estrechar lazos con sus aliados y Socios sociales, Banesco hizo entrega de 24 equipos de computación cargados con todos los 53 títulos de la Biblioteca Digital Banesco y el mobiliario necesario a la Red de Casas Don Bosco y la Asociación Damas Salesianas.

Asimismo, certificó a más de 3.000 emprendedores durante el primer semestre del año, a través de su Programa de Formación de Microempresarios, para el que destinó 1.028.442,87 bolívares.

Banesco es la primera institución venezolana en obtener el aval del Global Reporting Initiative (GRI) en sus informes de Responsabilidad y Sostenibilidad Empresarial, al que se puede acceder [aquí](#).

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.